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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

１  議案第 78 号

平成 22 年度伊佐市

一般会計補正予算

（第４号） 

１ 基金費 347,719 千円を積み立てることとした理由を示された

い。 

２ 太陽光発電システム設置事業 762 千円について 

イ 交付対象件数 

ロ 発電装置の出力 

ハ 総事業費 

ニ 今回を含めて基金設置後の件数と総事業費 

市   長  １ ２０番 

岩元 克頼議員

 

２５分 

２  議案第 85 号

伊佐市過疎地域自

立促進計画の策定

について 

１ 基本的な事項 

①表１－２（２）主要公共施設等の整備状況について 

平成 20 年度末の数値が示されているが、目標年度（平成 27 年度）

における目標値が示されていない。計画の展望を知る上から、その

目標値を示されたい。 

②地域の自立促進の基本方針 

・「新たな価値を生み出す地域産業づくり」において 

（イ）「地域総合型産業」につながるものは何か。 

（ロ）「環境保全型によるモノづくり」で現に行われているモノづく

りとして何があるか。また、その規模はどの程度のものか。 

（ハ）第２次産業において、第１次産業との連携可能なものは何か。

現に行なわれているものがあれば示されたい。 

 

市   長  
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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

    （ニ）第３次産業において、「消費者の多様なニーズに対応した商業

機能確保のためのにぎわいづくり」は、いかにして達成されるのか。

・⑤「自然と調和した潤いのある環境づくり」において、森林や河

川環境の保全について、広域的な取組みと市民、民間団体、事業者、

行政の協働により、多様な機能を生かしながら環境保全を図るとし

ているが、具体的事例があれば示されたい。 

 また、今後の取り組みをどうするか。 

２ 産業の振興 

（３）計画の中で 

（７）商業その他に商店街活性化を入れなかったのはなぜか。 

（８）観光レクレーションの水力発電資料館建設事業の内容と事

業費及び財源内訳を示されたい。 

（10）その他の麹用米生産拡大事業の目標値はいか程か。面積、

生産量、生産額及びこれに伴う補助金額につき示されたい。

３ 交通体系の整備など 

地域振興課所管の「伊佐市公共交通活性化協議会」における検討

の状況を示されたい。 

４ 生活環境の整備 

（イ）水道関係において、市内未給水地域として、針持地区のよう

な大きな地区も残っているが、他にも存在するか。また、これらの

地域に対する今後の給水計画についてどうするか。 

（ロ）常備消防における消防ポンプ車の老朽化と故障などについ

て、その実情を示されたい。 

（ハ）老朽公営住宅立て替えについて、優良な民間住宅への家賃補

助などで、コスト削減と併せて、民間の活性化の手法もあるが、ど

う考えるか。 
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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

    （３）計画の中で、 

小型合併浄化槽設置整備事業につき、以下の点について示されたい。

（イ）現在の設置基数 

（ロ）目標年度の設置基数 

（ハ）本計画における所要額（事業費ベース） 

（ニ）補助金の財源内訳 

（４）消防施設の防火水槽設置から通信司令室部分改修までの総事

業費及び市の一般財源、市債などの所要財源内訳を示されたい。 

（５）市営住宅大規模改修の内容と事業費 

５ 高齢者の保健及び福祉の向上及び増進 

（３）計画の中で、（８）その他のおぎゃー献金記念ホール整備事業

について、どのような整備をするか。また、その事業費はいくら見

込んでいるか。財源の内訳はどのようなものか。 

７ 教育の振興 

（３）計画の中で、伊佐市総合体育館耐震補強工事につき、以下の

点について示されたい。 

（イ）どのような工事となる見込みか。 

（ロ）事業費 

（ハ）財源の内訳 

９ 集落の整備 

（２）その対策において 

（イ）廃校舎、家屋等を利用した交流施設の整備などとしているが、

布計小跡以外の廃校舎の利用を考えているか。また、布計小跡の改

修後の利用実績はどうか。 

（ロ）想定される自治会の合併はいか程あるか。財政支援の対象と

なる事業はどのようなものか。 
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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

３  議案第 97 号

大口温泉高熊荘の

指定管理者の指定

について 

以下の点につき示されたい。 

① 公募の有無と状況 

② 伊佐交通観光㈱に選定委が決定した理由 

③ 協定案に盛り込まれる案はどのようなものか。 

④ 入浴客へのサービス向上につながると見込まれる事項 

⑤ 男湯、女湯の交互の利用が必要と考えるがどうか。 

市   長     

４  議案第 99 号

土地の減額譲渡に

ついて 

以下の点についてお尋ねしたい。 

① 現在の同土地の利用状況 

② 譲渡した後の土地利用 

③ 鑑定評価額 

④ 減額及びその率 

市   長  
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順位 発 言 者 
発 言 

時 間 
質 疑 事 項 質   疑   の   要   旨 質疑の相手

長から委任を

受けた説明者 

２ ６番 

畑中 香子議員

 

３０分 

１  議案第 78 号

平成 22 年度伊佐市

一般会計補正予算

（第４号） 

１ 款２総務費 項１総務管理費 目１管理費 節 19 負担金補助

及び交付金について（地上デジタル放送の難視聴解消対策） 

（１）対象地区への説明会は開催されたのか。 

（２）地区住民からの意見はどのようなものか。 

（３）世帯カバー率は。 

（４）共同受信組合の設立状況は。 

 

２ 款 10 教育費 項２小学校費 目１学校管理費 節 18 備品購入

費の減額の内容は 

 

３ 款 10 教育費 項３中学校費 目１学校管理費 節 15 工事請負

費（南中学校の水道整備）で、送水方式などさまざまな不具合があ

ったが、すべて解消されるのか。 

市   長

教 育 長

 

 


